



Der Amtschef

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An alle
Schulen in Bayern

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VI.7 – 5S4402.9 – 6.122440

München, 19.11.2007
Telefon: 089 2186 2207

Wissenschaftsjahr 2008: Jahr der Mathematik

Sehr geehrte Schulleiterin, sehr geehrter Schulleiter,

das Wissenschaftsjahr 2008 wird das „Jahr der Mathematik“ sein – eine ideale Gelegenheit, der Bedeutung der Mathematik und dem Interesse für dieses Fach besonderen Raum zu geben. Das Rahmenprogramm für dieses Wissenschaftsjahr wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gemeinsam mit den Partnern Deutsche Telekom Stiftung, Wissenschaft im Dialog und der Deutschen Mathematiker-Vereinigung organisiert.

Um das Rahmenprogramm zu kommunizieren, wurde vom BMBF eine Internetseite eingerichtet. Unter www.jahr-der-mathematik.de können alle Termine und Veranstaltungen rund um das „Jahr der Mathematik“ eingesehen werden. Dort finden sich sowohl Hinweise auf einmalige Veranstaltungen (wie beispielsweise Ausstellungen) als auch Hinweise auf jährlich stattfindende Veranstaltungen (wie z. B. den Känguru-Wettbewerb), die im Rahmen des „Jahres der Mathematik“ besonders beworben werden sollen. Ziel der Internetseite ist außerdem, einen Ideenpool für die Ausgestaltung des „Jahres der Mathematik“ vor Ort zur Verfügung zu stellen.

Lehrkräfte haben die Möglichkeit als Botschafter des „Jahres der Mathematik“ zu fungieren, indem sie auf die verschiedenen Aktionen hinweisen und damit das Jahr der Mathematik an den Schulen vor Ort bewerben. Besonders begrüßenswert wäre es selbstverständlich, wenn sich Lehrkräfte mit einer eigenen Aktion engagieren würden. In beiden Fällen besteht auf der genannten Plattform die Möglichkeit, sich als „Mathemacher“ registrieren zu lassen. Jeder „Mathemacher“ erhält nach seiner Registrierung ein Starterpaket mit Postern, weiterführendem Informationsmaterial und Anregungen; zudem wird er regelmäßig durch einen Newsletter über Wissenswertes zum „Jahr der Mathematik“ informiert.

Das Wissenschaftsjahr 2008 soll möglichst vielfältig, individuell und kreativ gestaltet werden. Ich bitten Sie daher, die Mathematiklehrkräfte Ihrer Schule auf die genannte Initiative aufmerksam zu machen und würde mich freuen, wenn Ihre Schule durch eigene Aktivitäten zum Gelingen des „Jahres der Mathematik“ beitragen würde.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Erhard

Ministerialdirektor